

Lyon, le 16 mai 2023

Communiqué de presse

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes, en partenariat avec le Service statistique ministériel de la sécurité intérieure (SSMSI), publie une étude sur les cambriolages.

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Trois cambriolages de logements sur quatre en zone urbaine

Auvergne-Rhône-Alpes



3^e région de France métropolitaine
la plus cambriolée avec 7 cambriolages
et tentatives de cambriolage enregistrés
pour 1 000 logements en 2022
derrière l'Île-de-France et Provence-Alpes-Côte d'Azur



Baisse du nombre de cambriolages
pendant la crise Covid 19,
comme dans la majorité des régions



Les cambriolages de logements sont plus fréquents
dans les territoires urbains et denses
où les écarts de revenus
dans la population sont élevés

Service de presse
Nathalie Camus

Tél : 04 78 63 26 96

Mél : dr69-sed-conseil-media@insee.fr

Pour plus de détails, consulter la publication
Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes n° 133



Fil Twitter régional @InseeAra